
1200 m²

Réf. 3989871

150 000 €

Antibes
Maison à louer (06600)
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Villa  moderne  d'environ  250m²  situé  sur  le  versant  Ouest  du  Cap

d'Antibes.Elle  se  composeAu  rez-de-jardin  d'un  double  séjour,  une

cuisine  entièrement  équipée,  une  salle  à  manger,  une  buanderie,  une

chambre  avec  salle  de  douche.A  l'étage,  4  chambre  en  suite,  une

grande  terrasse.Une  dépendance  comprenant  une  chambre  et  une

salle de douche.La villa bénéficie de nombreux équipement , une salle

de  sport  climatisée,  un  sauna,  terrasse  avec  jacuzzi,  un  roof  top,

piscine ...Idéalement située a deux pas des plages et du centre ville

Modern villa of around 250m² located on the western slope of Cap d'Antibes.It  is

made up of :On the garden level of a double living room, a fully equipped kitchen, a

dining room, a laundry room, a bedroom with a shower room.Upstairs, 4 en-suite

bedrooms,  a  large  terrace.An  outbuilding  comprising  a  bedroom  and  a  shower

room.The  villa  benefits  from many  equipments,  an  air-conditioned  gym,  a  sauna,

terrace  with  jacuzzi,  a  roof  top,  swimming  pool  ...Ideally  located  close  to  the

beaches and the city center

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES
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